
入庁１年目に大変だったことはありますか？ 

Ｏ（Ｒ２年入庁） 

検察事務官 

 私が入庁１年目に大変だったことは、日常業務中に出てくる法律用語

を覚えることでした。 

 私自身、法学部出身ではなかったため、刑法については、公務員試験で

少し勉強した程度で、刑事訴訟法については、名前は知ってはいるもの

の、どういう法律か全く分かっていないような状態でした。 

そのため、当初は、書類や電話中に出てくる法律用語について意味を理

解するのに時間がかかり、苦労しました。 

しかし、入庁して約１か月後に、初等科研修という入庁１年目の検察事

務官を対象とした研修があり、そこで法律の勉強を基礎から学ぶことが

できたため、その後の業務での苦手意識は解消されました。 

「検察庁に興味はあるけれど、法律を勉強したことがないから不安だ。」

と悩まれているそこの貴方、全く心配する必要はありません。 

検察庁では、勤務年数に応じた研修制度が充実しているため、着実にス

キルアップすることができます。 
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最近ベンチプレスに

はまっています 

https://www.kensatsu.go.jp/kakuchou/h_takamatsu/page1000001_00017.html#anchor3

